TOUJOURS LES SOUCOUPES

Les soucoupes voluntes... ou les ! d'aucuns engins mysterieux que apercoirent dans le ciel semblent montrer une préditection pour la commune de Chéreng.

Voici un mois, une cinquantaine de Chérangeois réunis un dimanche soir à l'occasion d'une fête au de l' « Autour », avalent hameau vu un engin ressemblant à un cigare, évoluer dans les nues.

Cette nouvelle aussitot connue. un écoller déclara qu'il avait apercu quelques jours auparavant une sphere mysterieuse, posée dans un

champ près du Bols.

Comme si cela ne suffisait pas, une semaine s'était à peine passée que trois jeunes filles, se promenant sur la grand'route, vers 22 h. apercevalent elles aussi des lucurs mysterieuses. Vvalsemblablement la lune cachée par un léger nuage,

que leur imagination transforma... en une soucoupe.

Mais Chérena devait sans doute servir de point de railiement à ces objets venus d'une quelconque planete », car mardi, au petit matin, un habitant travaillant à ses couches de chicons, apercut durant quelques secondes une forte lucur venant des cieux. Le faisceau lumineux s'abattit vers le sol et disparut en moins de temps qu'il ne jaut pour le dire.

Dans la journée de mercredi, on

discutait cà et là dans la commene, des visions qu'auraient eu mardi. deux habitants de la localité. De passage près de la passerelle d'Anstaling, ceux-ci auraient apercu deux individus d'allure bizarre répondant au signalement que l'on donne des emartiens ou des evenusiens ». Quoiqu'il en soit, si des gens de bonne foi ont été les témoins d'un phénomène étrange, il en est d'autres qui prennent parfois leurs rèves pour des réalités.